

BOLETÍN DE PRENSA No. 001



Este lunes 3 de enero de 2011 la Universidad Autónoma de Aguascalientes retoma sus labores administrativas para comenzar un nuevo año y con una nueva administración en la máxima Casa de Estudios, a cargo del maestro Mario Andrade Cervantes.

Diversas áreas de la Institución afinan detalles para la sesión solemne del H. Consejo Universitario del próximo lunes 10 de enero, fecha en que se llevará a cabo, de acuerdo al orden del día, el último informe de actividades del maestro en ciencias Rafael Urzúa Macías, la toma de protesta del arquitecto Arturo Revilla Guerra como nuevo integrante de la Junta de Gobierno y la toma de protesta como Rector de la UAA para este trienio 2011 - 2013, al maestro Mario Andrade Cervantes.

En el acto se contará con la participación de la Subsecretaría de Educación superior de la SEP, de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, y se espera la asistencia del Gobernador Constitucional del Estado de Aguascalientes, ingeniero Carlos Lozano de la Torre.

Por otra parte, este lunes acudieron a la Universidad estudiantes que están ampliando su preparación a través de los Programas de Formación Integral y Formación Humanista los cuales integran más de un centenar de cursos en la modalidad intensiva, que ayudarán a los alumnos a cumplir con estos requisitos académicos; el periodo es del 3 al 21 de enero.



Algunos ejemplos de estos cursos de Formación Integral son Comportamiento y Sociedad, Proescritura, Prolectura, Educación Financiera, Manejo estratégico del estrés, Apreciación de las artes, Bioética, Bailes de Salón, Medio ambiente para la sustentabilidad, entre otros; además de impartirse varias disciplinas deportivas.

En lo que respecta a Formación Humanista se imparten Desarrollo de Habilidades Intelectuales, Habilidades y actitudes emprendedoras, Desarrollo profesional y humanismo, Impacto ecológico, Desarrollo del hombre, Globalización, Justicia social y Derechos Humanos, El profesionista de cara a la realidad laboral.

Importante mencionar que durante el periodo vacacional respectivo, se realizaron en el campus universitario acciones de mantenimiento tales como el pintado de señalamientos viales, limpieza de las aulas y edificios administrativos